

24 OCTOBRE 2050 AMIENS SOUS LES EAUX

APRÈS L'ÉCHEC DU SOMMET SUR LE CLIMAT DE COPENHAGUE DU 7 AU 18 DÉCEMBRE 2009, les Nations Unies se sont montrées incapables de stopper le dérèglement climatique.

LES PAYS INDUSTRIALISÉS, premiers responsables de l'émission des gaz à effet de serre, n'ont pas voulu **RÉDUIRE LEURS ÉMISSIONS DE 95 %**, malgré les avertissements du monde scientifique.

LA TERRE S'EST RÉCHAUFFÉE DE PLUS DE 2°C : L'EMBALLEMENT CLIMATIQUE S'EST PRODUIT...



LE 24 OCTOBRE 2050 UNE IMMENSE VAGUE A SUBMERGÉ AMIENS.

On peut désormais faire de la plongée sous-marine du haut de la tour Perret pour contempler les vestiges de la place Gambetta.

CETTE FICTION N'EST PAS SI ÉLOIGNÉE DE LA RÉALITÉ QUI NOUS ATTEND.

Le dérèglement climatique met en danger les moyens d'existence et les vies de milliards d'êtres humains, et menace d'extinction des millions d'espèces. D'ores et déjà, des populations entières sont affectées, en particulier les femmes, les peuples indigènes, les paysan-ne-s et, de façon générale, les plus défavorisés : **LE CHANGEMENT CLIMATIQUE AGGRAVE LES INÉGALITÉS.**

LES MESURES MISES EN ŒUVRE PAR LES DIFFÉRENTS ÉTATS NE SONT PAS CRÉDIBLES. Elles reposent essentiellement sur les mécanismes de marché alors que la crise économique et financière a, une fois encore, montré leur incapacité à se substituer à l'action publique et collective.

LES FAUSSES SOLUTIONS SONT ÉGALEMENT TECHNOLOGIQUES. *Le nucléaire*, industrie dangereuse, pousse à la surconsommation d'énergie (chauffage électrique) et émet également des gaz à effet de serre (L'uranium vient des mines du Niger et d'Australie, les déchets radioactifs sont abandonnés en Sibérie). *Les agrocarburants industriels* quant à eux posent de nombreux problèmes environnementaux et aggravent la crise alimentaire sans contribuer à la baisse des émissions de gaz à effet de serre.

LES OBJECTIFS DE RÉDUCTION DES ÉMISSIONS DE GAZ À EFFET DE SERRE NE PEUVENT ÊTRE ATTEINT QUE PAR L'ADOPTION, PAR LES COLLECTIVITÉS, LES NATIONS ET LES ENSEMBLES RÉGIONAUX, DE MESURES CRÉDIBLES DONC RADICALES.

UNE VÉRITABLE ALTERNATIVE FACE À L'URGENCE CLIMATIQUE...

Favoriser l'efficacité et la sobriété énergétique.

Relocaliser l'économie pour diminuer les transports de marchandises.

Développer les transports collectifs et les transports doux.

Mettre en place une taxation socialement juste, au niveau national comme international, de l'énergie et des transports les plus polluants.
Rapprocher les lieux de vie et de travail, lutter contre l'étalement urbain, isoler les bâtiments et promouvoir les constructions écologiques.

....ET POUR LA JUSTICE SOCIALE

Exiger le remboursement de la dette écologique des pays industrialisés.
Les revenus financiers doivent être lourdement taxés afin de dégager les moyens nécessaires à la transformation écologique de l'économie en instaurant un revenu minimum et maximum

TOUTES CES MESURES DOIVENT ÊTRE DÉBATTUES DÉMOCRATIQUEMENT.

Seule une mobilisation massive peut pousser les dirigeants à agir et à faire en sorte que le sommet de Copenhague soit un succès.

REJOIGNEZ NOUS !

CLIMAT, AGRICULTURE ET BIODIVERSITÉ.
CAFÉ-DÉBAT 29 OCT. 20H30 AU LUCULLUS

CONCERT
31 OCT. 20H30 AU LUCULLUS

CONFÉRENCE D'ATTAC SUR COPENHAGUE

17 NOV. À 20H SALLE DEWAILLY

LES MIGRATIONS CLIMATIQUES.

CAFÉ-DÉBAT 3 DÉC. 20H30 AU LUCULLUS

DÉPART GROPÉ POUR COPENHAGUE

DU 10 AU 14 DÉCEMBRE CONTACTEZ-NOUS

COLLECTIF

URGENCE CLIMATIQUE JUSTICE SOCIALE

RÉUNION TOUS LES MERCREDI 18H30 AU CAFÉ BISSAP (RUE ST-LEU)

amiensclimatcopenhague@gmail.com

WWW.CLIMATJUSTICEAMIENS.OUVATON.ORG

IMPRIMÉ PAR NOS SOINS, NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE... MAIS FAIRE PASSER !